
Herr Esser informiert sich bezüglich des Sachstands zur Wiedereinführung des 
Anrufsammeltaxis in der Ortslage Lüftelberg, da der für den “AST“ eingerichtete Taxibus 
Lüftelberg nur bis 20.10 Uhr anfährt. 
 
Die Verwaltung erklärt, dass der “AST“ durch den Taxibus ersetzt wurde. Um jedoch eine 
Optimierung der Gesamtsituation bezüglich des Busliniennetzes allgemein herbeizuführen, 
werden von Seiten der Verwaltung Gespräche mit dem Rhein-Sieg-Kreis wie auch mit der RVK 
geführt. 
 
 
 


